

梅雨明けとともに、暑い日が続いている毎日ですが、子どもたちは元気いっぱい！ 大好きなプールに入り、顔つけをしたり、汗で涼すがしをしたり、泳いでみたい… 水量が多いと、「えー！ 深い！！」など言いつぶらも 入ってみると、大喜びの子どもたちです！

畑の野菜の中でも、樂しきの一つで、「きゅうり」が大好きですね！ ピーマンもアスロ採れるんじで、子どもに「自分で育てたお野菜」として、自分で見つけたり、自分で育てて味も格別のようで、給食の時もうれしく食べている子どもたちです。まだ暑い日が続いますが、水遊びや木陰をしがりとりながら、夏だからではのあそびを満喫していると思います。



さくら(3・4・5さいじ)



## 花火のへえー

- ① 日本で初めて花火を見た人は、徳川家康といわれています。  
(イギリス国王から贈られたもので、火柱のようなくる手筒花火)
- ② 花火玉は直径6.9cm(2.5号玉)～114cm(40号玉)まであります。  
2.5号玉は高さ80mで50mから40号玉はなんと250mの高さ。  
250mがなんだよ、当たる（スカイツリーよりも高い）
- ③ 花火の種類もいっぱいあります  
(菊、ぼたん、冠、型物、万華鏡、柳、蜂、飛雄星、花雷  
千輪、スターイン…)

夏まがいで、いろんな花火を見つけてね。 うめ(0さいじ)

気持ち良く晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏本番！！先月は子どもたちが待ちに待ったプールが始まり、「きょうプールする？」と、樂しみに登園♪ 自分たちで水着やパンツに着替えたり、頭からシャワーを浴びてもハッキラ<sup>ハラ</sup>な姿に驚かされました。「せんせ～はとっても～」と、ワニやチコになったり、顔づけにも挑戦(!!?) お友だちと水かけっこをするのも樂しみの一つです。洗濯ごっこでは、お昼寝起きに、「かわいたね！」と、言い合ながら洗濯物を取り込むかわいい3人の後ろ姿に癒されています。今日も元気に夏のあそびを楽しむたいと思っています！



うめ(1・2さいじ)

園庭に咲くアサガオや日々草のかわいい様子を見ていると、暑さに負けない元気いっぱいの子どもたちの姿と重なります。0歳児さんも水遊びが大好きで、水遊び用のマウイの周りに行いくと「はやく、つかに（まいり）てい！」と言わんばかりに水面を指さします。お水をはすぐりにんげん（わ～！）、「わ～！」、「あ～！」と楽しそうな声が聞こえてきます。水につかるとおめめをまんまるにして水の感触を楽しんでいます。日々の成長がめざしいので、今月はどうな姿が見られるのかな?? とわくわくしながら一緒に過ごしていくと思います。

